
Пример 

крайний - крайн. 

ученый - учен. 

6.4. Если отсекаемой части слова предшествует буква "ь", то слово при сокращении 

должно оканчиваться на стоящую перед ней согласную. 

Пример 

польский - пол. 

сельский - сел. 

6.5. Если отсекаемой части слова предшествует удвоенная согласная, при 

сокращении следует сохранить одну из согласных. 

Пример 

классический - клас. 

металлический - метал. 

6.6. Если слово можно сократить отсечением различного количества букв, при его 

сокращении опускают максимальное количество букв. 

Пример 1 

фундаментальный - фундаментал., фундамент., фундам. 

Следует сократить: фундам. 

Если при наиболее кратком варианте сокращения возникает затруднение в 

понимании текста библиографической записи, следует применять более полную форму 

сокращения. 

Пример 2 

комический - комич. 

статический - статич. 

6.7. Прилагательные и причастия в краткой форме сокращают также, как и в полной 

форме. 

Пример 

изданный, издан, издано - изд. 

 

 

 

 

 

Приложение А 


